
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Der zweite wichtige  der Reformation betraf die Bibel.

Es gab sie bisher nur in Lateinischer Sprache.

Die  konnten die meisten Menschen nicht.

Jeder Mensch so te jedoch die  lesen können.

Deshalb wurde sie in viele Sprachen übersetzt.

Durch den  wurden die Bibeln viel bi iger.

Weitere wichtige Punkte:

Der  so te weniger zu sagen haben.

Die Heiligen so ten viel weniger wichtig sein.

Darunter gehörte zum Beispiel , die Mutter von Jesus.

In den Kirchen so te es nicht mehr so viele Bilder und  geben.

In Deutschland entstand durch die Reformation die Evangelische Kirche.

Diese  feiern jedes Jahr am 31. Oktober den „Reformationstag”.

In der  entstand die Reformierte Kirche.

Dort war Huldrych Zwingli ein wichtiger .

Es gab auch ganze Länder oder Gruppen von Menschen,

die die  nicht mitmachen wo ten.

Sie blieben bei ihrem Glauben.

Sie bilden die Katholische Kirche.

In der Orthodoxen 

gab es ebenfa s keine Reformation.
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